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Ac'rA DA HETJNIlío O~DTNÁRIA DE 25/11/1977 Y 
No dia 25 de Novembro de 1977, nesta cidade de Aveiro, edif!ciodoB Pa 

90s do Concelho e Sala dao Reunt5es da Câmara Municipal, reuniu a mesma câma
ra, pelas 21,30 horas, sob a precidência da Vereadora a tempo permanente, Srª 

D. Zulmira Eneida de Sousa S~lva e Cristo Barreto Cerqueira, até à parte final 

dos trabalhos, alt-Qra em que o Sr. Pres~dente regressado da deslocação a Lis

boa, em ce~lço ofi~ial, aGcr~~iu a presidência, e oom a presença dos Vereado

res Sra. Engº Francisco Soar83 Pinheiro, Dr. José da Cruz Neto, Orlando Morei

ra de Campo3 Cruz e Dr. Vftcr M~~uel Cepeda Mangerão. 

Declarada aterta 3. ~eun:1.~'J pela Sr~ Vereadora e tendo previamente sido 

distribuído por todos 08 Memt~os o respectivo texto, foi dispensada a leitura 

da acta, de açal~v C2m a d~~posição legal que permite tal procedimento. 

Foi del~b9r~~~~ ?or ~~midade, justificar a falta dada pelo Veread0~ 

Sr. Engº Carlos Loure~ço BC~~o 

E~~fCE ~~ - Pres en~ €~ 03 balancetes da Tesouraria, da Câmara Munic~

pal e da Zona de Tu.r::! .~mo, c.e hoje, que apresentam um saldo, respectivamente,cle 

26 902 911$80 e 1 953 J2 ~ ~' : : O , era ài.~~eiro, e 14 203 386$30 e 318 205$00, em do 

cumentos de deapesa. 

KERQ/J.DO DE J~-;'~rg::: ~"7:,..:r-:.~?J~~()-=J~~ªEt'.!l\.TAÇÃO DE BANCAS - De a&rdo com a d~ 

liberação tonada na re~~,ião de :8 do oorrente mês e editais publicados para o 

efeito, procedeu-as à 3.:;:"C.'e::'3";~",-;J:o das bancaa nºs. 4 da Placa E e 6, 14 e 19 da 

Placa M, tendo s~. :~,:) 2.1 j z:' c.: ...~ :?.) a pl~:::.meira a Manuel SimBes Lourenço e a segun

da a Laura Cunha, p::: :'...:: ~?":.::<~ ' :..~ias de 2 550$00 e 2 250$00, respectivamente. 

Iniciada [1 <.' ~ ' ~:0 : ~:~ .I;~, ç,[::> c..3. banca nº 14 e tendo-se suscitado dúvidas 

quanto à banca e.. eJ."Te):;lflj ~ 2.r ~ bem como à aplicação do Decreto-Lei nº 220/76, de 

29 de Março~ fc~ c81ibe~ado, por unanimidade, adiar a arrematação para a pr6~ 

x:lma reuni!"E:o. 

ANULAQ[p3 - Re~~~heçenio q~e r-~o se justifica a existência de conheci

mentos de imp~ct.::> ~e pTestaçeJ de ~rabalho debitados ao tesoureiro, uma vez 

que foi deliberaio em 15 de Ao~il de 1975 a cessação da liquidação daquele jg 

posto, a Câmara deYbe:ro·",-; pcr -..__n.animidade, proceder à anulação dos 1595 co

rihecimentos debitados, dos ~~9S de lS60 a 1975, no total de 70 667$00. 

!.mrCION;~m1CL!iQ)..'3gry~ - J·!.IÇENQA PARA mIAS - De conformidade comas 

irrrormações constantes d::>s respectivos requerimentos, foi deliberado, por ~

nimidade, conceder as GeguL~tes licenças para férias: 30 dias - Mário Jorge 
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Prata, Manuel Duarte Fernandes e Maria Isabel Pimenta; 19 dias - Renato :Hanuel 

Pereira Esperanço; 15 dias - Carlos Salviano Graça da Silva; e)l dias - Eugé 

nio Gonçalves dos Santos Neto. 

ID~JCENQA_POR DO~iQâ - Devidamente confirmado pelo Delegado de 

Saúde deste con8elho, foi presente e deferido o r equerimento da auxiliar de c~ 

mitérios Maria do Carmo da Meia ~arques, a solicitar licença por doença em vir

tude de continua~ doente e inpossibilitada de exercer aquelas funções. 

rD~1 - DISCI~~NA - Foi presente uma participação do encarregado dos 

Serviços de Higiene e Irimpeze , -Ioaqu.im Lima, contra o varredor João Manuel C0l: 

reia da Silva, sendo deliberado, por unanimidade, ordenar inquérito para a ave

riguação dos factos ocorridos, nomeando inquiridor, para esse efeito, o 2R of::'

cial, D. fl[aria l1adalena Cunha • 

.IlJE'.'1 - :p'M'd\!.TF,j:lTOS - A exemplo dos anos anteriores, a Câmara c.elibe::-:;-

por unanimidade, autoriz.ar o pagamento C!.O subsidio de Natal no dia 15 de De

zembro e antecipar para os dias 19, 20 e 21 do mesmo mês, o pagamento dos ven

cimentos do pe s soa L, 

11PENQAS DE 1OTRM 'ml~ - Foi presente o processo nº 605/77, em que A~~ 
lino Ferreira da Silva requer o loteamento e o respectivo alvará, para um t ~ _ 

rena que possui ncs Areais de Esgueira, sendo deliberado, por unanimidade, de

ferir a petição, de acordo com as info~ações e pareceres constantes do mesmo 

processo. 

ATI~~IT ~QÃO Df.-»~Nâ - Foi presente um requerimento em que o Sr. Ilídio 

Gomes da vit6ria eol~cita lhe ~eja vendida, a fim de completar um lote para 

construção urbana, uma pequena parcela de terreno camarário, com a área de 4,50 

m2, sitruadc à mar-gem da Aven::"da 25 de Abril. 

A Câmara del:l.berou, por unanimidade, alienar o aludido terreno e de

terminar aos S. U. O. que procedam à sV~ avaliação. 

rUB1IqL~A~~'- Face e 0 3 pareceres favoráveis do G.U. e da Comissão Mu

nicipal de Trânsito , foi deliJerado, por unanimidade, deferir o requerimento 

da firma Oliveira & Irmão, Lda., a solicitar licença para a colocação de v~a 

tabuleta na Estrada de 'Pabue.iz-a, 

~I~ADA~ - Foram presentes e aprovados os preços de 165$00 por m3 
apreoe~~~dos pela Ccnstrutora Paulista, Lda., para escavação, carga e trans

porte de terrae no alargamento da platafo~~ da Rua do Arrujo, para o alinh p 

menta de muros a construír pelos proprietários. 



v l'lU:; (17 1, 
-3-~ 

CEMIT~ro DE AP~AS - A Câmara deliberou, por unanimidade, adquirir a 

Armindo Ramos Bartolomeu e esposa e António Ramos Bartolomeu e esposa, uma par

cela de terreno com a área de 296 m2, a destacar do pr~dio situado em Verdemi

lho, freguesia de Aradas, inscrito na matriz rústica sob o artigo 816 e não 

descrito na Conservat6ria do Registo Predial de Aveiro e conferir poderes ao 

Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer para outorgar na respectiva escritu

ra. 

PE

ESPEC'l!J(CULOS - Foi lida uma circular da Companhia de Teatro "SEIVA-TRjI 
If 

, propondo-se representar a peça !IContos Crueis" , da autoria de Jorge de S~ 

na, sendo deliberado, por unanimidade, que esta Câmara Municipal não está in

teressada na realização do referido espectáculo. 

DIRECÇÃO DISTRITAL DE SEGURANÇA SOCIAL - A Câmara tomou conhecimento do 

teor das circulares nQs. 4/77 e 5/77, de 15 de Novembro corrente, do Direotor 

Distrital de Segurança Social, na primeira das quais convoca o Sr. Presidente 

para uma reunião, com vista à constituição das comissões consultivas, e na ou

tra, comunica O início das suas funções e oferece colaboração dentro do âmbito 

da sua competência. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, designar o Vereador Sr. Dr. vítor 

Mangerão para possível representante das autarquias do distrito. 

BATELÃO PARA A PASSAGEM NO RIO NOVO DO PR!NCIPE - Foi presente o ofício 

nº 813, datado de 15 de Setembro último, emanado da Capitania do Porto de Avei 

ro, a comunicar que muitos dos habitantes de Vilarinho solicitaram a reparação 

do caminho que une o batelão ao local denominado Lavadouro. 

Tendo-se suscitado dúvidas acerca da situação do referido local neste 

concelho ou noutro limítrofe, foi deliberado, por unanimidade, solicitar infor

mação à JUnta de Freguesia de Cacia, a fim de, oportunamente, ser tomada uma 

resolução sobre aat9 assunto. 

TR!NSITO - Foi deliberado, por unanimidade, colocar uma placa de apro

ximação de escola na Rua de José Luciano de Castro, em Esgueira. 

Por proposta do Vereador Sr. Orlando Cruz foi deliberado, tambám por 

unanimidade, proibir o estacionamento no sentido Sul-Norte da Rua de João de 

Moura, a fim de permitir melhor circulação dos treículos que pretendem, ao fim 

dessa Rua, voltar à esquerda e seguir em frente. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, proibir o estacionamen

to em frente do portão da Escola Preparatória de Aires Barbosa, dados os inco~ 

venientes que a mesma Escola aponta no ofício que dirigiu a esta Câmara. 
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ROA DR. MiíRIO SACRA1'1ENTO - A Câmara tomou conhecimento do ofício nr' 

1056, dos C.T.T., em que informam que vão proceder a trabalhos na Rua Dr. Má

rio Sacramento, para reforço das condutas de telefones. 

Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a realização daqueles trab~ 

lhos, sendo o respectivo pavimento reposto pelos serviços municipais, suporta& 

do os C.T.T. o correspondente encargo. 

PRAIA D ~ .~~AC tNTO - SUA FOID1ALlZAQÃO - Foi lido o ofício nº 2788, da 

Circunscrição de Urbanização do Centro e a informação prestada pelo G.D., so

bre a formalização da Praia de S. Jacinto, tendo o Vereador Sr. Orlando Cruz 

referido que o Plano daquela praia deveria ser encomendado a uma empresa espe

cializada, e que se planeasse~ áreas para implantação de construç5es turisti

cas com características arquitectónicas adequadas. 

Este assunto fico~ para ser apreciado em próxima reunião, devendo ser 

solicitado o parecer do Sr. Arquitecto Semide. 

0~crroSJJ'L-I9 13]L.E.:1J?V1i:Q - A Vereadora Sr'? D. Eneida Cristo in:formou 

que por intermédio do Monsenhor Anibal Ramos, teve conhecimento que uma neta 

de José Estevão t em intenção de doar a Aveiro objectos de uso pessoal daquele 

Tribuno Aveirense, s endo deliberado, por unanimidade, enviar um ofício a agra

decer tal oferta. 
r 

A propósito deste assunto o Sr. Presidente referiu a hip6tese de aqui

sição do prédio contí~~o ao Museu de Aveiro, para aí serem depositados estes 

objectos e outros valores que viess em a ser oferecidos, t endo o Vereador Sr. 

Dr. Vítor MangG ~ão sugerido o terreno contiguo ao edifício municipal para a 

construção de U~ imé7el para o ef ei t o . 

_c;Er1IT('1~º-C~~"!i U - S . ".TU~f? ~WS - O Vereador Sr. Dr. José Neto pergun

tou quando se i 2ziam os mictórios no Cemitério Central, e foram trocadas im

pressões ac erca do assu-~to e da respectiva localização. 

AU~0_~nS .~XJ~~~ - Foram presentes e aprovados, para efeito do seu p~ 

gamento aos respect~vos em?~ e i te iro s , os auto s de vistoria e medição de trab~ 

lhos respeitan.l;es ~, Q obras de "Rectificação e pavãmen.t ação das Ruas do Arru

jo, Rego e CiTha Sardinhall 
, de uAcesso à Escola de cacia" e de "Rectificação 

e paviffientaçco da B,M. 631 , entre Mataduços, Carreira Larga e Paçoll, das im

" portâncias de 1 122 018$50, 425 000$00 e 824 545$00, respectivamente. 

AL:rT;1'.T.ô(~1.0 n~ p~,TS - No s ep".ri.mento do tratado na reunião de 18 do cor.. .~- - ... _ .- _ . ~ ...;} 

r ente m~s, sob~e a ve~1a à Direcção-Geral dos Edifícios Nacionais dos terrenos, 

pertença deste I'-~un~.e:f_:!J5_o r situados no gaveto da Praça Narquês do Pombal e da 
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Rua do Capitão João de Sousa Pizarro, o Sr. Presidente informou que aquela en

tidade tem uma certa urgência na sua resolução, a fim de poder negociarurnter

reno contíguo. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, reformar a deliberaç~o tomada na 

reunião de 18 do corrente, no sentido de alienar a favor do Estado o terreno 

necessário, pelo preço do seu custo, dado que, presentemente, aquele Organis

mo carece de maiores disponibilidades para o ef ei t o e considerando também, os 

benefícios resultantes par~ o Concelho de Aveiro, do im6vel que ali se preten

de implantar. 

TURI.SMO - FILME PUBLICITJffiIO - O Vereador Sr. Orlando Cruz inf'ormouque 

a firma de publicidade Be1arte se propõe realizar um filme com cerca de 30 me

tros, alusivo a Aveiro, propondo-se, também, exibi-lo durante todo o pr6ximo 

ano em várias casas de espectáculos do País, custando o mesmo filme cerca de 

90 contos. Foi deliberado, por unanimidade, encarregar a mesma firma da reali

zação do referido filme sujo encargo será suportado pela Gomissão Municipal de 

Turismo. 

Clubes Desportivos de Aveiro - Oferta de fatos de treino - O mesmo Ve

reador propôs que se adquirissem para oferta aos clubes existentes em Aveiro 

fatos de treino com o desenho de um barco moliceiro e a palavra Aveiro, aduz~ 

do que tal procedimento constituirá optima propaganda deste Concelho. Depois 

de troca de impress5es foi deliberado, por unanimidade, colher preços dos re

feridos fatos de treino, bem como do número a adquirir, a fim de, então, se co

nhecer o respectivo encargo o que possibilitará estudo do assunto para ulte

rior resolução. 

Conservatório Regional de Aveiro - Finalmente o Vereador Sr. Orlando 

Cruz, COID\L~icou que através da Direcção-Geral do Turismo foi comunicada a con

cessão de um subsídio de 150 000$00, destinado ao Conservat6rio Regional de 

Aveiro. 

PAGAMElirJIDS - Foram presentes três r ecibos do "Hote1 Afonso V", na im

portâncLa total de 2 563$00, uma factura da II Albergaria de Cacia", na impor

tância de 2 190$00, e outra do "Hote1 Irrper-LaL'", do mantante de 2 192$00, re~ 

peitantes a despesas efectuadas pelo Sr. He1der Mendes, com quem foi estabele 

cido acordo para realizar um filme-documentário. 

Foram ainda presentes facturas do "Restaurante Centenário" e de "O Ca

necão de Aveiro", das importâncias de 625$00 e de 500$00, a primeira respeita;Q. 

te a despesas efectuadas com jornalistas franceses e a outra a almoços forne

cidos ao prof. Primin Trecu. 
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A Câmara deliberou, por unanimidade, efectuar o pagamento dos referi

dos recibos e facturas. 

Foi também deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho doSr. Pr~ 

sidente que autorizou ·0 pagamento feito nos termos do artigo 782 do C6digo A~ 

ministrativo, pela autorização nº 3097, da importância de 700$00, à firma Bon 

gás-Sociedade central de Combustíveis de Aveiro, Lda. 

Foram ainda aatorizados, nos termos do § lº do artigo 354º do C6digo 

Administrativo, os pagamentos das despesas a que respeitam os documentos re

gistados nos livros respectivos, sob os nºs. 3099 e 3102, na importância de 

165 308$70, da Câmara Municipal, e sob os nºs. 395 e 396, na importância de 

11 000$00, da Zona de Turismo. 

E não havendo mais assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr. Presiden

te a presente reunião. Era 1 hora do dia 26 de Novembro. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que eu, 
\ 

( '-0 \di ~e da Secretaria, a subscrevo. 
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